

Nos menciona que en nuestro país la educación y también la salud, se encuentran consignadas en el marco del derecho, que todos merecemos un trato digno de salud sin importar la clase social, raza, entre otras cosas que influyen en este mundo tan cerrada, todos Los trabajadores de educación y salud estamos obligados a actuar de un sentido humanístico con las personas o pacientes que esté en nuestras manos, cabe destacar que las instituciones tienen la gran responsabilidad de formar trabajadores sanitarios competentes, motivados y comprometidos con la sociedad. El Dr. Nicolás Licola Ruiz señaló que las instituciones se deben impulsar la ética y valores porque es algo preocupante del perfil profesional que le estamos entregando a la sociedad porque no pueden existir personales de salud sin ética profesional, que nosotros debemos de brindar un buen trato al paciente y a su familia para eso implica amabilidad, consideración y respeto a su dignidad humana, que la atención sea la misma sin importar un estatus social pero sobre todo que el salario no sea pretexto para una mala calidad de atención. Afortunadamente siempre han existido, siempre existen y siempre existirán profesionales de la salud conscientes de que han elegido el camino del servicio como forma de vida.

En conclusión es indudable que el personal de salud son profesiones que posee una carga ética importante, nosotros como futuros personales de salud tenemos una gran responsabilidad hacia las personas y a la sociedad, para ello me parece fundamental tener en claro tú ética profesional pero sobre todo tus valores, para así lograr brindar cuidados de manera integral. Cabe mencionar que nosotros como personal sanitario debemos de ser muy equitativo al momento de atender algún paciente ya sea de bajos recursos o cuente con un seguro de vida.